

Cuprins

Drept Administrativ

1. Includerea unui bun în inventarul centralizat al bunurilor din domeniul public al statului. Excepție de nelegalitate invocată împotriva unui punct din cuprinsul Anexei 3 la H.G. nr. 1705/2006. Excepție admisă 6
2. Cerere de finanțare formulată de o persoană juridică fără scop patrimonial înființată în temeiul Legii nr. 21/1924. Raportarea îndeplinirii condițiilor legale la dispozițiile O.G. nr. 26/2000. Consecințe 10

Drept Civil

3. Lipsa caracterului abuziv al preluării unui imobil în temeiul unei hotărâri de condamnare la pedeapsa cu moartea și confiscarea averii. Inexistența dreptului în patrimoniul succesoral 13
4. Contract de vânzare cumpărare privind bunuri valorificate de către lichidator în procedura falimentului. Anularea contractului ulterior înstrăinării bunurilor în procedura menționată. Lipsa întrunirii condițiilor răspunderii civile delictuale în sarcina lichidatorului 16

Drept Comercial

5. Reprezentarea societății în raporturile cu terții. Încălcarea prevederilor statutare referitoare la numirea directorului general. Consecințe din perspectiva excepției lipsei calității de reprezentant legal al societății 21
6. Contract de cesiune de creanță. Inexistența creanței la momentul încheierii contractului. Acțiune în constatarea nulității. Condiții de admisibilitate din perspectiva interesului 27

7. Cesiunea creanței dintr-un contract de credit. Condiții și efecte în raport cu natura juridică a contractului 30

Drept Penal

8. Aplicarea legii penale mai favorabile până la judecarea definitivă a cauzei. Grup infracțional organizat. Infracțiunea de spălare a banilor 32
9. Aplicarea legii penale mai favorabile după judecarea definitivă a cauzei. Inaplicabilitatea extinderii efectelor recursului 39

Drept Procesual Civil

10. Acțiune în pretenții. Excepția lipsei calității procesuale pasive. Unirea excepției cu fondul. Condiții de admisibilitate din perspectiva dispozițiilor art. 137 alin. (2) C.proc.civ. 41
11. Acțiune în anularea unei hotărâri arbitrale. Limitele controlului judecătoresc din perspectiva prevederilor art. 364 lit. i) C.proc.civ. 44
12. Conflict de competență. Acțiune în restituirea sumelor plătite de angajator la Fondul național unic al asigurărilor sociale de sănătate, care depășesc valoarea cotei de contribuție datorate conform legii. Competența instanței de contencios administrativ 46

Index alfabetic 48**Lista cronologică a deciziilor 48**

Contents

Administrative Law

1. The inclusion of a good in a centralized inventory of assets in the public domain. Exception of illegality raised against a point of Annexe 3 at Decision of the Government no. 1705/2006. Exception allowed 6
2. Operations financed by the operational programmes. Funding application made by a legal person without patrimonial purpose established pursuant to Law no. 21/1924. Reporting compliance of legal conditions at provisions of G.O. no. 26/2000. Consequences. 10

Civil Law

3. The absence of abusive character of a property takeover pursuant to a decision of conviction at death penalty and confiscation of property. The absence of the right in the successional patrimony 13
4. Contract of sale concerning goods recovered by the liquidator in the bankruptcy proceedings. Cancellation of contract after alienation of assets in the mentioned procedure. The lack of meeting the conditions of liability for damage due to misfeasance in charge of the liquidator 16

Commercial Law

5. Representation of the company in reports with third parties. Infringement of statutory provisions relating to the appointment of the chief executive officer. Consequences in terms of exception for the lack of quality of legal representative of the company 21
6. Contract of assignment of debt. Lack of claim at the time of conclusion of the contract. Nullity action. Conditions of admissibility in terms of interest 27

7. The assignment of the claim from a credit contract. Conditions and effects in relation to the legal nature of the contract 30

Criminal Law

8. Application of the criminal law more favourable until to the final judgment of the case. Organized criminal group. The offence of money laundering 32
9. Application of the criminal law more favourable after the final judgment of the case. Inapplicability of extension the effects of the appeal 39

Civil Procedure Law

10. Action in claims. Exception of the lack of passive processual quality. Joining the exception with the substance of the case. Conditions of admissibility in terms of art. 137 para. (2) from Code of civil procedure 41
11. Action for annulment of an arbitral decision. Limits of judicial review in terms of art. 364 lett. i) from Code of civil procedure 44
12. Conflict of jurisdiction. Action for reimbursement of amounts paid by the employer to The National Fund of social health insurance exceeding the amount of contribution payable under the law. Competence of administrative court 46

Alphabetical index 48

Chronological list of decisions 48

Table de Matières

Droit Administratif

1. Inclusion d'un bien dans l'inventaire centralisé des biens du domaine public de l'État. Exception d'illégalité soulevée contre un point particulier de l'Annexe 3 de la D.G. (décision générale) n° 1705/2006. Exception admise.....6

2. Opérations financées par les programmes opérationnels. Demande de financement formulée par une personne morale à but non lucratif établie en vertu de la Loi n° 21/1924. Rapport de la satisfaction des exigences légales selon les dispositions du décret gouvernemental n° 26/2000. Conséquences10

Droit Civil

3. Absence du caractère abusif lié à la reprise d'un bien immobilier en vertu d'un jugement de condamnation à la peine de mort et confiscation des biens. Inexistence du droit dans le patrimoine de succession.....13

4. Contrat de vente-achat de biens valorisés par le liquidateur dans la procédure de faillite. Annulation du contrat après aliénation des biens dans la procédure mentionnée. Absence d'accomplissement des conditions de responsabilité civile délictuelle à la charge du liquidateur16

Droit Commercial

5. Représentation de l'entreprise dans ses rapports avec les tiers. Violation des dispositions statutaires relatives à la nomination du directeur général. Conséquences en termes d'exception au manquement d'un représentant légal de la société21

6. Contrat de cession de la dette. Inexistence de la dette au moment de la signature du contrat.

Constatation de la nullité. Conditions de recevabilité en termes d'intérêt.....27

7. Cession de la dette faisant l'objet d'un contrat de crédit. Conditions et effets liés à la forme juridique du contrat30

Droit Pénal

8. Application de la loi pénale plus favorable jusqu'au jugement définitif du cas. Groupe criminel organisé. L'infraction de blanchiment d'argent.....32

9. Application de la loi pénale plus favorable suite au jugement définitif du cas. Inapplicabilité de l'extension des effets du recours39

Droit de Procédure Civile

10. Revendication. Exception de l'absence de la qualité de procédure passive. Union de l'exception avec le fond. Conditions de recevabilité du point de vue des dispositions de l'article 137 alinéa (2) selon la procédure civile41

11. Annulation d'une sentence arbitrale. Les limites du contrôle judiciaire selon les dispositions de l'article 364 lettre i) selon la procédure civile..... 44

12. Conflit de compétence. Remboursement des sommes versées par l'employeur aux Fond national unique d'assurance maladie, dépassant le taux de contribution payable en vertu de la loi. Compétence du tribunal du contentieux administratif46

Index alphabétique.....48

Liste chronologique des décisions48